

Abschluss-Lager der 9. Real vom 4. bis 8. Juni 2007 in Lugano

Der fast fünfstündigen Bahnfahrt von Sumiswald-Grünen nach Lugano folgte am Montagnachmittag ein Stadtrundgang. Anschliessend konnten wir im eigenen Pool unserer Unterkunft (Backpackers-Hotel „Montania“) baden und planschen.

Am Dienstag fuhren wir mit der Standseilbahn auf den San Salvatore und wanderten via Carona hinunter nach Melide. Am Abend brachte ein Gewitterregen etwas Abkühlung. Am Mittwoch stand der (wohl fast obligatorische...) Besuch des Wochenmarktes im italienischen Luino auf dem Programm. Die Zöllner zeigten sich nachsichtig mit zwei Schülern, die ihre ID zu Hause vergessen hatten...

Der Donnerstagmorgen brachte Regen - Gelegenheit, unser Alternativprogramm zu testen: Besuch des Hallenbades für die einen, kurze Reise nach Caslano in die Schokoladenfabrik für die andern.

Abends dann in Lugano selber grosses Schlusssessen (Pizza natürlich!), anschliessend für Nachtschwärmer noch Konzertbesuch auf der Piazza.

Am Freitag schliesslich gönnten wir uns vor der langen Heimfahrt (in einem überfüllten und aufgeheizten Zug) auf dem See noch ein gemütliches und erfrischendes Pedalo-Fährtchen. Lugano war eine gefreute Sache - nicht zuletzt natürlich auch dank der grosszügigen Unterstützung durch den Real- und Sekverein. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön!